

## Con mucho amor, los educadores celebraron el 14 de Febrero

Creado: Jueves, 15 Febrero 2024 10:06

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 98

---



La celebración del Día de San Valentín, Día del Amor y la Amistad en el sector educacional se festejó con diversas actividades en las instituciones educativas y en la Dirección General. Montaje de exposiciones, realización de tertulias literarias en las que poemas de los grandes románticos como Neruda, Benedetti, Buesa, Martí estuvieron presentes; matutinos especiales, brindis dando vivas al amor como fuerza motivadora para vivir. Especialmente se efectuaron conversatorios, charlas educativas sobre el tema de la sexualidad responsable y feliz, como premisa para la formación integral de niño, adolescentes y jóvenes. En las redes sociales del sector se destacó la obra de la Revolución cubana como la más grande obra de amor escrita en los más de 65 años, legada por Fidel.